

Audi eröffnet Bürokomplex in Ingolstadt

Audi hat gestern in der Technischen Entwicklung am Standort Ingolstadt ein neues Bürogebäude und ein neues Betriebsrestaurant offiziell eingeweiht. Die Bauzeit für den Bürokomplex im nördlichen Teil des Werksgeländes betrug 14 Monate. Hier arbeiten rund 950 Mitarbeiter an den Automobilen der Zukunft. Ihnen stehen hochwertige Arbeitsplätze mit vielen Besprechungsräumen zur Verfügung; ein SB-Markt und ein Coffeepoint sorgen für das leibliche Wohl.

Der Bau des neuen Gastronomie-Pavillons dauerte rund fünf Monate. Er bietet mit 430 Sitzplätzen eine Kapazität von 1500 Essen täglich. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Der Chefkoch Christian Lexhaller, Christian Suro (Leiter Audi Betriebsrestaurants), Josef Beck (Audi Betriebsrat), Ingo Bock (Leiter Audi General Services), Henning Adickes (Leiter Audi Entwicklungsprozesse), Helmut Bayerlein (Leiter Audi Gastronomie) sowie Ingrid Seehars (Audi Betriebsrätin) (v.l.n.r.).